

## "Wir sind Kirche" fordert Ehrlichkeit bei Aufarbeitung der Missbrauchsfälle

20.09.21 - Zu den brisanten Themen Frauen in der Kirche, Synodaler Weg, Missbrauch und die Verantwortung der Bischöfe haben sich parallel zur Bischofskonferenz am Montag Vertreter von "Wir sind Kirche", der kfd, Maria 2.0 in der Havanna-Bar in Fulda zu Wort gemeldet und sich über die Zukunft der Kirche ausgetauscht und das aktuelle Geschehen kritisch hinterfragt.

**Ausführlicher Bericht mit Fotos!**

<https://osthessen-news.de/n11654112/wir-sind-kirche-fordert-ehrlichkeit-bei-aufarbeitung-der-missbrauchsfalle.html>

Zuletzt geändert am 21.09.2021